
 
 

Protokollauszug 
aus der 

32. öffentliche Sitzung des Hauptausschusses - Videokonferenz  
vom 20.01.2021 

 
öffentlich 
Top 4.2 3. Statusbericht zur Stadtteilentwicklung von Krampnitz 

20/SVV/1449 
zur Kenntnis genommen 

 
Auf die Nachfrage des Oberbürgermeisters, ob der Bericht heute diskutiert oder die Thematik mit 
dem nächsten Statusbericht wieder aufgerufen werden solle, verweist Frau Dr. Klockow darauf, 
dass der Status in dem Bericht bereits überholt sei und sie deshalb dafür plädiere, die Thematik 
mit dem 4. Statusbericht zu diskutieren. Dagegen erhebt sich kein Widerspruch. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen.  
 
 

 


